



HAY PREOCUPACIÓN EN VECINOS.

Accidente en cruce de Denavi Sur dejó dos vehículos volcados

Un accidente de tránsito ocurrió en Talcahuano, en el que dos vehículos terminaron volcados en un cruce del sector Denavi Sur.

El hecho ocurrió en las calles Río Mapocho con Río Maule, en que vecinos pidieron que se puedan tomar medidas ante un cruce que es catalogado como peligroso y como una zona en la que no es primera vez que ocurren situaciones de este tipo. Manuel Coloma, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Talcahuano, expresó que "miramos lo sucedido en el accidente y ese es un cruce que ha dado bastantes problemas en el último tiempo".

Por ello, señaló que "esperamos trabajar con el alcalde Eduardo Saavedra en conjunto para mejorar estas áreas que no estaban tomadas en cuenta y que siempre hubo anuncios, pero nunca se apoyó. Ojalá nos pueda ayudar en este tema para mejorar la calidad de vida de los vecinos de Denavi Sur".

Por su parte, el vecino César Beldaño manifestó que "efectivamente quedaron dos vehículos volcados en ese cruce de calles en Denavi Sur".

Consultado sobre si este sector es peligroso, Beldaño indicó que "no se respeta el signo pare. La prioridad es la calle Río Mapocho".

2

vecinos señalaron la necesidad de mejoras tras el accidente ocurrido este lunes.

Hasta el momento no ha existido respuesta desde la Municipalidad de Talcahuano por la situación del cruce.

Por otra parte, esta no fue la única situación de tránsito vivida en Talcahuano durante la jornada de este lunes, ya que en el Biotrén hubo un vehículo particular que colisionó con una barrera en el cruce del sector Gaete, lo que implicó reforzar mensajes de precaución.

Por ello, desde la cuenta de X de Biotren se reiteró el llamado a respetar la señalética existente y que en los cruces ferroviarios siempre se debe parar, mirar y escuchar.

Finalmente, desde la Seremi de Transportes se indicó durante la tarde de este viernes que un camión quedó detenido en la rotonda de avenida Gran Bretaña, frente a Cementos Biobío en el sector Parque Industrial.

"Se provocó congestión por ambos sentidos de la Avenida Gran Bretaña. Considera más tiempo para el ingreso o salida del sector industrial", se informó desde la institución pública. ☺